

Blanco – Neue Programme

Charakterstarke Unikate

Mit Beton-Style bietet Blanco eine neue Silgranit-Farbe für ausgewählte Spülen

Donnerstag, 21.02.2019

Unverfälscht, rau, minimalistisch: Beton gilt als universeller Baustoff. Auch in der anspruchsvollen Innenarchitektur nimmt er eine souveräne Gestaltungsfunktion ein – sowohl die Farbe als auch die charakteristische Optik. Mit dem neuen Silgranit-Farbton Beton-Style bietet Blanco jetzt eine Reihe von Spülen und Becken in authentischer Material-Anmutung. Dabei wirkt jede Spüle wie ein Unikat, denn die für Beton typisch heterogene Struktur, welche sowohl hellere als auch dunklere, matte als auch dezent glänzende Anteile aufweist, ist nie identisch. Genau diese spezifische Individualität macht auch die außergewöhnliche Note von Beton-Style aus.

Klare Linie und puristisches Design

Ob Wandzeile oder freistehender Küchenblock: Beton-Style lässt sich hervorragend mit Hölzern kombinieren, die dezente Grauanteile enthalten, wie etwa Esche oder Eiche. Der neue Farbton korrespondiert perfekt mit Raumkonzepten, in denen Beton als Gestaltungselement eingesetzt wird, sei es bei Wänden, Fußboden oder Küchenmöbeln. Dabei überzeugen die Spülen und Becken in Beton-Style mit den ausgezeichneten Pflegeeigenschaften, Widerstandsfähigkeit und einer angenehmen, natursteinartigen Haptik des Werkstoffs Silgranit PuraDur.

Charakterstarke Unikate

Links

- [Blanco](#)
- [LivingKitchen](#)

Downloads

- [KB0219_017_PR_Blanco.pdf](#)